
 

 

 

 

 

 

 保護者の皆様には、年末のお忙しい中、「保護者アンケート」にご協力をいただきまして、ありがとう

ございました。本校では、児童アンケート・保護者アンケート・学校評議員会の内容を生かし、「あ・し・

た（安心・信頼・楽しい）のある学校」づくりを目指していきたいと思います。 

 

          
保護者アンケートより 

肯定的評価（A＋B）が９０％を超えた設問：①②③④⑤⑥⑦⑧⑬ 

肯定的評価（A＋B）が８０％を下回った設問：⑨⑩⑫⑮ 

内灘町立向粟崎小学校 

校長  柚木 伸介 

令和 3 年 2 月 9 日 校訓 明るく 素直に たくましく 

 

学校だより 
学校評価 特別号 
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よくあてはまる 概ねあてはまる
あまりあてはまらない あてはまらない

1 お子さんは、学校へ楽しそうに通っている。

2 学校は、分かりやすい授業づくりや学力向上に努めている

3 学校は、子どもの相談にのり、適切に指導をしている。

4 学校や先生は相談しやすい。

5 学校は、道徳の授業を中心に、豊かな心や感性を育むよう指導している。

6 学校は、交通安全や不審者対策などに危機意識をもった取組をしている。

7 学校は、いじめや不登校等の問題の解決向けて積極的に取り組んでいる。

8
学校は、各種便りや学校ホームページ等で、学校や子どもの様子を保護者や地域へ

分かりやすく伝えている。

9 お子さんは、家庭学習の時間の目標（１０分×学年）が達成できている。

10 お子さんは、将来の夢や目標をもっている。

11 お子さんは、家庭や地域で進んであいさつしている。

12
お子さんと「キラキラアンケート」をもとに、自分や友達のよさやがんばりについ

て話し合う時間をもった。

13 お子さんは、朝ごはんをしっかり食べて登校している。

14 子どもの言葉づかいに気をつけている。

15 家でのゲーム等のルールを決め、守っている。

※小数点以下第２位を四捨五入しているため、合計が１００％にならない場合もあります。 



 

  

 

 

  

休校があった前期の児童アンケートでは、肯定的評価が９０％をこえた設問は②⑥⑮の３つだけでした

が、後期は４項目増えました。また、肯定的評価が８０％を下回った設問は前期は３項目ありましたが、

後期はありませんでした。少しずつ授業における話し合い活動や学校行事を、コロナウイルス感染症に

対する工夫をしながら進めることができた成果かと思います。一人一人の活躍の場、学びあい・認め合

いの場を今後も増やしていきたいと思います。ご家庭でも、学校生活の話題を時折触れていただきなが

らお子さんや友達の良さを積極的に認めていただけるとありがたいです。 

児童アンケートより 

肯定的評価（A＋B）が９０％を超えた設問：①②④⑥⑪⑭⑮ 

肯定的評価（A＋B）が８０％を下回った設問：なし 
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1 学校に行くことが楽しい。

2 友達や先生の話を反応しながら最後までしっかりと聞いている。

3 自分の考えや意見を発表している。

4
友達の意見を聞き、自分の考えが変わったり深く考えられ

るようになったりした。

5 算数の勉強は好きだ。

6
（高）授業は分かりやすい

（低・中）勉強は分かりやすい

7
（高）目標の時間以上の家庭学習をしている。

（低・中）決められた時間以上、家で勉強をしている。

8
（高）将来の夢や目標をもっている。

(低）大きくなったらしたい仕事などの目標がある。

9 あなたは友達の良いところやがんばりをみとめ、伝えている。

10 友達は、あなたの良いところやがんばりをみとめてくれている。

11 自分から進んであいさつができる。

12 ろうかは歩いて移動している。

13
（高）学級会などでお互いの意見を大切にした話し合いができる。

（低・中）学級会などで進んで話し合いに参加している。

14 行事では、最後まで協力してやりとげている。

15 毎日朝ご飯をしっかり食べている



 

 

生活全般に関するご意見 

コロナ禍の生活に慣れてきたことで、自分から進んで検温したりマスクの着用を家族にも促したりす

るなど、自分や大切な人の健康を守ろうとする子供の姿から成長を感じる、というお声をいただきま

した。ご家庭での毎朝の健康観察、検温カードの記入などの取組のおかげと感謝申し上げます。まだ

まだ、県内でも連日新規感染者の情報が耳に入ってきます。いつ・誰が感染しても不思議ではありま

せん。今後も学校では、予防対策に努めるとともに、感染者に対する偏見・いじめなど人権問題につ

いても折に触れて指導していきます。ご家庭でも、自分がもし感染したらというお気持ちで、感染者

に対する見方・考え方を一度話し合ってみてください。 

あいさつについて、防犯ボランティアさんへのあいさつが不十分だというお声もいただきました。先

日、学校で行った学校評議員会では、ボランティアさんから、運動会後から子どもたちのあいさつの

様子が向上してきているといううれしい声も頂戴しました。日によって、子どもたちあいさつの声は

ちがうかもしれませんが、学校でもあいさつについては大切に考えて指導を継続しております。 

学校運営に関するご意見 

授業での様子、友達との様子など学校での様子が分かりにくい、アンケートが答えづらいというお声

を頂戴しました。今年度は授業参観の回数の減少、密を避けるための分散参観等の取組を行いました。

その都度、ご理解・ご協力いただき感謝申し上げます。学校に足を運んでいただくのが、一番学校理

解につながると学校としても痛感しております。様子が少しでも伝わるようにと HP のこまめな更

新、昨年度はなかった学年だよりを今年度は再開するなど、今後とも努力を重ねていきます。保護者

の方におかれましては、HP の閲覧やご家庭での会話などから、学校の様子を感じていただけるとう

れしいです。 

その他 

保護者の皆様には、いろいろな面で学校運営を助けていただき、おかげさまで毎日子どもたちが元気

に登校してくれています。学校の職員一同、家庭に地域に感謝の気持ちでいっぱいです。保護者アン

ケートでは、コロナ感染予防のため行事が削減され学校への距離感を感じるという声もいただくと同

時に、日々の感染対策や工夫しながらの学校運営にお礼の言葉もたくさんいただきました。また、職

員の言葉かけについて、お子さんが嫌な思いを感じたというお声、先生の気遣いの一言で楽しく過ご

しているというお声など色々な面でご指摘いただきました。一つ一つが私たちの心に届き、気持ちを

引き締める機会となりました。アンケートを通して、学校は、一人でも多くのお子さんが安心して楽

しく学校に足を運び、保護者の方々に信頼していただけるためにいろいろなことを学ばせていただい

ています。今後とも学校運営にご協力・ご理解をよろしくお願いいたします。 

保護者の皆様から頂いたご意見より 

校長室前 掲示より 



最近の学校の様子から 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

縦割り班：いろいろな学年の人と縄跳びに挑

戦。あたたかい声かけが見られます。 

学び合い：対話しながら学んだことを

確かめ合っています 

発表：下級生に学習したことを発表し

て力をつけていきます 

GIGAスクール：これからの社会に必要な

スキルや思考力を育てます 

学校 HPより 

日々の子どもたちの

様子は、こちらをタ

ップ！ 

この QR コードを 

読み取ってアクセス

してみてください。 

学校評議員の紹介 

向  幸作 様（内灘町体育協会顧問） 

高西 弘  様（元向粟崎区会議員） 

山田 満  様（旭ケ丘防犯ボランティア代表） 

番匠 尚  様（主任児童委員） 

飯田 弘子 様（PTA 学年部副部長） 

本校では、授業参観の折に、学校評議員会を開

きました。授業参観での子どもたちの様子や、

各種アンケート結果をもとに、学校運営につい

てのご意見を頂戴しております。 

１年間ありがとうございました。 


